



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Auftragsvergabe Archäologie
- Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 17.09.2018

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	25.10.2018	Entscheidung

Antrag:

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie viele Aufträge in den letzten drei Jahren für archäologische Grabungen in Höhe von mindestens 50.000€ an Firmen vergeben worden sind und wie jeweils das Rechnungsergebnis im Verhältnis zur Ausschreibung war. Darüber hinaus bitten wir die jeweils beauftragten Firmen aufzulisten.

Wir bitten zudem um Mitteilung, wie hoch der Stundensatz für die einzelnen Fach-/Arbeitskräfte ist und welche Qualifikation diese vorzuweisen haben.

Begründung:

In der Vergangenheit musste der Stadtrat bei verschiedenen Bauprojekten dringlichen Vorlagen und Nachträgen zustimmen, weil sich u. a. die Kosten für die archäologischen Grabungen drastisch erhöht haben. Die Dauer des Einsatzes der Archäologen wird bei der Auftragsvergabe offensichtlich nicht selten unterschätzt. Aktuelle Fälle sind die Grabungskosten und die Dauer der Ausgrabungen beim MKKD und der Einfachturnhalle des Reuchlin-Gymnasiums. Die unbestimmte Dauer der Ausgrabungen führt zu einer enormen Verzögerung der Bauzeiten und dadurch bedingt zu einer erheblichen Steigerung der Gesamtkosten.

Beschluss:

Stadtrat vom 25.10.2018

Der Antrag wird weiter behandelt. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.